

Beschreibung der Stiftung - Kurzversion

Nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz

Die Allianz für Entwicklung und Klima ist die starke Gemeinschaft für nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz. Rund 1.500 Unterstützer:innen aus Wirtschaft, Industrie, öffentlichem Sektor und Zivilgesellschaft sowie Privatpersonen treten dafür ein, Entwicklungswirkungen und Klimaschutzstrategien zu verbinden.

Beschreibung der Stiftung - Langversion

Nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz gemeinsam denken. Und global handeln.

Die Allianz für Entwicklung und Klima ist die starke Gemeinschaft für nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz. Rund 1.500 Unterstützer:innen aus Wirtschaft, Industrie, öffentlichem Sektor und Zivilgesellschaft sowie Privatpersonen treten dafür ein, Entwicklungswirkungen und Klimaschutzstrategien zu verbinden.

Die ambitionierte Vermeidung und Reduktion von Treibhausgasen sowie deren hochwertiger Ausgleich ist der zentrale Ansatz aller Aktivitäten. Zuletzt nicht vermeidbare Treibhausgas-Emissionen werden dort ausgeglichen, wo sie die höchste Entwicklungswirkung zeigen: in hochqualitativen Klimaschutzprojekten in Ländern des globalen Südens. Unterstützer:innen der Allianz machen damit deutlich, dass Klimaschutz eine globale Herausforderung ist, die globale Perspektiven einschließen muss.

Seit 2020 wird die Allianz durch die gleichnamige Stiftung getragen und weiterentwickelt. Die Unterstützer:innen wirken daran mit, eine bessere und klimagerechtere Welt zu gestalten. Die Stiftung steht in partnerschaftlicher Verbindung mit dem Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ), welches die Allianz für Entwicklung und Klima 2018 initiiert hat.

Eine starke Gemeinschaft für nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz

Als unabhängige Plattform informiert, berät, vernetzt und fördert die Stiftung den Austausch. Sie veröffentlicht Studien, stellt ein umfangreiches Bildungs- und Orientierungsangebot zur Verfügung, das sich an alle an nachhaltiger Entwicklung, Klimaschutz und freiwilligem Treibhausgas-Ausgleich interessierten Menschen richtet. Für Unterstützer:innen der Allianz bietet sie eigene Formate an.